

外国人インターン受け入れ 海外人材の採用検討



工場実習では、さまざまな工程を体験した

大和合金はこのほど、外国人のインターンを受け入れた。米・英・仏の3国籍の5人が参加。生産や開発の現場でモノづくりの息吹に触れた。同社では航空機関連市場などでの海外での拡販に力を入れており、グローバルな人材採用を検討。萩野社長は「工場実習で溶解铸造や」と行間の二言談を加。2日目と3日目は

大和合金はこのほど、外国人のインターンを受け入れた。米・英・仏の3国籍の5人が参加。生産や開発の現場でモノづくりの息吹に触れた。同社では航空機関連市場などでの海外での拡販に力を入れており、グローバルな人材採用を検討。萩野社長は「工場実習で溶解铸造や」と行間の二言談を加。2日目と3日目は

読み取れるネイティブインターーンは自治体国際化協会が進める外國語指導助手などのキャリアアップを支援する活動の一環。5人は日本に一定期間在住しており、全国から集まつた。プログラムは3日間で、初日が会社概要の説明や専門家を招いて行う勉強会への参

動を進めていきたい」としている。

今年度の売上高は45億円で前年度比1割増。リーマンショ

銅合金の鋳造・鍛造品メーカーである大和合金(本社・東京都板橋区、社長・萩野源次郎氏)は来年度の売上高を1割増の約50億円に高める。昨年度に引き続き過去最高を目指す方針。自動車や半導体関連は現行の販売水準を維持しつつ、市場の拡大が見込まれる航空機向けの売上高を前期比で5割伸ばす。売上規模に加えて販売数量も約1割増が目標。

大和合金

売上高期

1割増、50億円目指す

航空機向け素材拡販

鉄道向けのモーター部品や海底ケーブルの中継器向けも堅調だった。

来年度は航空機向けを積極的に拡大する方針。ランディングギアの軸受に用いる円筒形のアッシャーと呼ばれる素材を増やす。国内で

三芳合金工業は今年度に続きフル稼働が続くと見ている。萩野社長は「航空機向けが売上高に占める比率を2ケタに持っていくたい」と話している。

の販売を維持しつつ、中国や欧米、東南アジアなど海外の航空機整備会社である埼玉県の

增加で高まる需要を捕捉する。販売数増で生産会社である埼玉県の力。世界的な機体数の

増加で高まる需要を捕捉する。販売数増で生産会社である埼玉県の力。世界的な機体数の